

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Programas perpetúan pobreza

REFERENCIA: El Siglo de Torreón. (7 de diciembre de 2020).Programas sociales van a perpetuar la pobreza en México: CEESP. Recuperado de: <https://>

NOTA:

Programas sociales van a perpetuar la pobreza en México: CEESP

La decisión del gobierno de mantener el presupuesto para obras emblemáticas y programas sociales hará difícil la generación de empleos y el impulso del Producto Interno Bruto (PIB), advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

En su análisis económico semanal, el organismo expuso que el manejo de las finanzas públicas del próximo año perpetuará la pobreza, lo que dará beneficios políticos a esta administración.

"En un contexto de bajo crecimiento, las fuentes de recursos del sector público se mantendrán escasas" y el gobierno ya informó que mantendrá su política de austeridad, que concentra el gasto a programas sociales y a su plan de infraestructura.

El CEESP informó que es muy probable que se agudice el aumento de la pobreza, lo que llevará a muchos hogares depender de los programas asistenciales del gobierno.



Puntualizó que la estrategia es que haya pobres que dependen de las transferencias, por lo que es irrelevante crear empleo y formar capital humano.



COMENTARIO:

Aunque los programas sociales se han priorizado para este y el próximo año, gracias a que a la política de austeridad, se prevé que el porcentaje de pobres por ingreso en México podría pasar de 48.8% en 2018 a 56% este año en el mejor de los escenarios, y a 56.7% en el peor de ellos,¹ de acuerdo a la metodología del Coneval y con las expectativas de inflación del Banco de México a agosto del 2020.

La situación de pobreza y desigualdad refleja la desventaja en la que se encuentra una mayoría, ya que a pesar de que existen programas sociales para apoyarlos no son suficiente porque no ataca como tal la problemática, sin entender que es algo sistemático y estructural y que con aumentar un apoyo económico no se va a solucionar de la noche a la mañana. Se tienen que modificar otros factores para que esta desigualdad disminuya, como que los trabajos sean dignos y el ingreso sea suficiente como para adquirir la canasta básica y cubrir sus otras necesidades.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

¹ Infobae. (11 de mayo de 2020). Alerta Coneval más de 10 millones de pobres en México como resultado de crisis por coronavirus. Recuperado de: <https://bit.ly/3nfKFe5>